



Samedi, journée portes ouvertes à POLYTECH Montpellier



Lors de la journée portes ouvertes en 2016. © J. Boutléroff



Samedi 4 mars 2017, l'école d'ingénieurs POLYTECH Montpellier ouvre ses portes dans le cadre de la Journée portes ouvertes organisée par l'Université de Montpellier. L'occasion pour les jeunes et leurs parents de découvrir les différents parcours et spécialités conduisant aux diplômes d'ingénieur délivrés par cette école publique.

Samedi prochain, l'école POLYTECH Montpellier proposera une quinzaine de stands, avec notamment :

- le parcours préparatoire intégré du réseau Polytech (PEIP),
- les 9 spécialités d'ingénieur de l'école (dont trois accessibles par la voie de l'apprentissage),
- les procédures d'admission,
- les possibilités de stage en France et à l'international,
- les débouchés professionnels,
- des réalisations des étudiants : maquettes, posters...

Enseignants, personnels administratifs et étudiants de l'école... tous seront mobilisés ce jour-là pour vous apporter conseils, témoignages, expériences...

De 9h à 17h – Campus Triolet – bât. 31 – Place Eugène Bataillon – Montpellier

Programme disponible sur le site web de l'école : <http://www.polytech.univ-montp2.fr/index.php/evenements/journee-portes-ouvertes>

Contact

Julia Boutléroff
Chargée de communication de POLYTECH Montpellier
04 67 14 31 62 – julia.boutleroff@umontpellier.fr

